

NOTA DE LA RECTORIA

El profesorado Colombiano no ha querido entrar en el criterio de la investigación, pero sus alumnos sí, aunque parezca una paradoja.

La propuesta de ello es el siguiente número de la Revista Científica, en ella hemos recopilado las investigaciones hechas en los Círculos de trabajo, a través del MEUM, como columna vertebral que es nuestra academia y factor preponderante para coadyuvar en la investigación.

Nuestros alumnos formados en el MEUM han entendido la importancia de investigar. No así sus profesores egresados de otras latitudes. Tal vez, cuando nuestros graduados asuman el volumen importante de nuestras cátedras empiezan a implantar el MEUM en esa vía.

La investigación en latinoamérica ha sido un tabú misterioso, profano e intocable. Gastamos demasiado tiempo en definirla y en lo último en formar investigadores que a la hora de la verdad no arriscan con lo propuesto.

Pero hay que desmitificar la investigación, Y ella va por niveles. Investigar en conocer cosas nuevas, nuevas para uno, así ya estén inventadas. Hay un nivel de cosas nuevas para el alumno, hay un nivel de cosas nuevas para el profesor y hay un nivel de cosas nuevas para el mundo. Todos esos niveles son importantes pues son como una gran escalera a que se es preciso subir peldaño por peldaño.

Esta revista científica es una presentación del primer peldaño.

*Rafael Mojica García
Rector*